
نارنج
Narenj





 تشير الأرقام الواردة إلى القياسات النهائية من سطح الحائط المشطب إلى سطح الحائط المشطب المُُقابل له وبالوحدات المترية والإنجليزية باستثناء التفاوت المسموح به في الأعمال الإنشائية | قد تختلف أبعاد القطع/ الوحدات عما هو موضح في البرشور، وقد يتم عرض أصناف/مخططات الوحدات
بنسخ معكوسة | جميع الصور الواردة هي لأغراض التوضيح فقط | جميع التجهيزات والديكورات الداخليّّة الواردة هي لأغراض التوضيح فقط، ما لم يرد خلاف ذلك صراحة | يحتفظ المطوّّر، ووفقاًً لتقديره المطلق، بحقه في إجراء التعديلات دون أي مسؤولية مترتبة على ذلك حتى إنجاز العمل بصورة نهائية.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Ground Floor:  1,064 sq. ft.
First Floor:  792 sq. ft.

Total:  1,856  sq. ft.

Ground Floor First Floor

2 Bedroom  
Narenj Townhouse - A

غرفتا نوم نارنج
A – تاون هاوس

الطابق الأرضي:  1,064 قدم مربع
الطابق الأول:  792 قدم مربع

الإجمالي:   1,856 قدم مربع



A sleek and convenient home with a garden, balconies,
covered parking, living and dining area, laundry room, guest
bathroom, maid’s bedroom and bathroom, and spacious
master bedroom with dressing area.

2 Bedroom
Narenj Townhouse – B

غرفتا نوم نارنج
B – تاون هاوس

منزل أنيق ومريح مع حديقة، شرفات، موقف سيارات مظلل، 
منطقة معيشة وتناول طعام، غرفة غسيل، حمام ضيوف، 

غرفة نوم، حمام خدم، وغرفة نوم ماستر واسعة مع منطقة 
تبديل الملابس.



 تشير الأرقام الواردة إلى القياسات النهائية من سطح الحائط المشطب إلى سطح الحائط المشطب المُُقابل له وبالوحدات المترية والإنجليزية باستثناء التفاوت المسموح به في الأعمال الإنشائية | قد تختلف أبعاد القطع/ الوحدات عما هو موضح في البرشور، وقد يتم عرض أصناف/مخططات الوحدات
بنسخ معكوسة | جميع الصور الواردة هي لأغراض التوضيح فقط | جميع التجهيزات والديكورات الداخليّّة الواردة هي لأغراض التوضيح فقط، ما لم يرد خلاف ذلك صراحة | يحتفظ المطوّّر، ووفقاًً لتقديره المطلق، بحقه في إجراء التعديلات دون أي مسؤولية مترتبة على ذلك حتى إنجاز العمل بصورة نهائية.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Ground Floor:  1,064 sq. ft.
First Floor:  792 sq. ft.

Total:  1,856  sq. ft.

Ground Floor First Floor

2 Bedroom  
Narenj Townhouse - B

غرفتا نوم نارنج
B – تاون هاوس

الطابق الأرضي:  1,064 قدم مربع
الطابق الأول:  792 قدم مربع

الإجمالي:   1,856 قدم مربع



 تشير الأرقام الواردة إلى القياسات النهائية من سطح الحائط المشطب إلى سطح الحائط المشطب المُُقابل له وبالوحدات المترية والإنجليزية باستثناء التفاوت المسموح به في الأعمال الإنشائية | قد تختلف أبعاد القطع/ الوحدات عما هو موضح في البرشور، وقد يتم عرض أصناف/مخططات الوحدات
بنسخ معكوسة | جميع الصور الواردة هي لأغراض التوضيح فقط | جميع التجهيزات والديكورات الداخليّّة الواردة هي لأغراض التوضيح فقط، ما لم يرد خلاف ذلك صراحة | يحتفظ المطوّّر، ووفقاًً لتقديره المطلق، بحقه في إجراء التعديلات دون أي مسؤولية مترتبة على ذلك حتى إنجاز العمل بصورة نهائية.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Ground Floor First Floor

3 Bedroom
Narenj Townhouse – A

3 غرف نوم نارنج
A – تاون هاوس

Ground Floor:  1,173 sq. ft.
First Floor:  944 sq. ft.

Total:  2,117  sq. ft.

الطابق الأرضي:  1,173 قدم مربع
الطابق الأول:  944 قدم مربع

الإجمالي:  2,117 قدم مربع



 تشير الأرقام الواردة إلى القياسات النهائية من سطح الحائط المشطب إلى سطح الحائط المشطب المُُقابل له وبالوحدات المترية والإنجليزية باستثناء التفاوت المسموح به في الأعمال الإنشائية | قد تختلف أبعاد القطع/ الوحدات عما هو موضح في البرشور، وقد يتم عرض أصناف/مخططات الوحدات
بنسخ معكوسة | جميع الصور الواردة هي لأغراض التوضيح فقط | جميع التجهيزات والديكورات الداخليّّة الواردة هي لأغراض التوضيح فقط، ما لم يرد خلاف ذلك صراحة | يحتفظ المطوّّر، ووفقاًً لتقديره المطلق، بحقه في إجراء التعديلات دون أي مسؤولية مترتبة على ذلك حتى إنجاز العمل بصورة نهائية.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Ground Floor First Floor

3 Bedroom Narenj 
Townhouse – B

3 غرف نوم نارنج
B – تاون هاوس

Ground Floor:  1,173 sq. ft.
First Floor:  944 sq. ft.

Total:  2,117  sq. ft.

الطابق الأرضي:  1,173 قدم مربع
الطابق الأول:  944 قدم مربع

الإجمالي:  2,117 قدم مربع



 تشير الأرقام الواردة إلى القياسات النهائية من سطح الحائط المشطب إلى سطح الحائط المشطب المُُقابل له وبالوحدات المترية والإنجليزية باستثناء التفاوت المسموح به في الأعمال الإنشائية | قد تختلف أبعاد القطع/ الوحدات عما هو موضح في البرشور، وقد يتم عرض أصناف/مخططات الوحدات
بنسخ معكوسة | جميع الصور الواردة هي لأغراض التوضيح فقط | جميع التجهيزات والديكورات الداخليّّة الواردة هي لأغراض التوضيح فقط، ما لم يرد خلاف ذلك صراحة | يحتفظ المطوّّر، ووفقاًً لتقديره المطلق، بحقه في إجراء التعديلات دون أي مسؤولية مترتبة على ذلك حتى إنجاز العمل بصورة نهائية.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Ground Floor First Floor

3 Bedroom Narenj
Corner/End Townhouse – A

3 غرف نوم نارنج 
A – تاون هاوس بواجهتين

Ground Floor: 1,223 sq. ft.
First Floor: 932 sq. ft.

Total: 2,155  sq. ft.

الطابق الأرضي: 1,223 قدم مربع
الطابق الأول: 932 قدم مربع

الإجمالي: 2,155 قدم مربع



 تشير الأرقام الواردة إلى القياسات النهائية من سطح الحائط المشطب إلى سطح الحائط المشطب المُُقابل له وبالوحدات المترية والإنجليزية باستثناء التفاوت المسموح به في الأعمال الإنشائية | قد تختلف أبعاد القطع/ الوحدات عما هو موضح في البرشور، وقد يتم عرض أصناف/مخططات الوحدات
بنسخ معكوسة | جميع الصور الواردة هي لأغراض التوضيح فقط | جميع التجهيزات والديكورات الداخليّّة الواردة هي لأغراض التوضيح فقط، ما لم يرد خلاف ذلك صراحة | يحتفظ المطوّّر، ووفقاًً لتقديره المطلق، بحقه في إجراء التعديلات دون أي مسؤولية مترتبة على ذلك حتى إنجاز العمل بصورة نهائية.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Ground Floor First Floor

3 Bedroom Narenj
Corner/End Townhouse – B

3 غرف نوم نارنج 
B – تاون هاوس بواجهتين

Ground Floor: 1,223 sq. ft.
First Floor: 932 sq. ft.

Total: 2,155  sq. ft.

الطابق الأرضي: 1,223 قدم مربع
الطابق الأول: 932 قدم مربع

الإجمالي: 2,155 قدم مربع



 تشير الأرقام الواردة إلى القياسات النهائية من سطح الحائط المشطب إلى سطح الحائط المشطب المُُقابل له وبالوحدات المترية والإنجليزية باستثناء التفاوت المسموح به في الأعمال الإنشائية | قد تختلف أبعاد القطع/ الوحدات عما هو موضح في البرشور، وقد يتم عرض أصناف/مخططات الوحدات
بنسخ معكوسة | جميع الصور الواردة هي لأغراض التوضيح فقط | جميع التجهيزات والديكورات الداخليّّة الواردة هي لأغراض التوضيح فقط، ما لم يرد خلاف ذلك صراحة | يحتفظ المطوّّر، ووفقاًً لتقديره المطلق، بحقه في إجراء التعديلات دون أي مسؤولية مترتبة على ذلك حتى إنجاز العمل بصورة نهائية.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Ground Floor First Floor

4 Bedroom Narenj
Corner/End Townhouse – A

4 غرف نوم نارنج
A – تاون هاوس بواجهتين

Ground Floor:  1,461 sq. ft.
First Floor:  1,199 sq. ft.

Total:  2,660  sq. ft.

الطابق الأرضي:  1,461 قدم مربع
الطابق الأول:  1,199 قدم مربع

الإجمالي:  2,660 قدم مربع



 تشير الأرقام الواردة إلى القياسات النهائية من سطح الحائط المشطب إلى سطح الحائط المشطب المُُقابل له وبالوحدات المترية والإنجليزية باستثناء التفاوت المسموح به في الأعمال الإنشائية | قد تختلف أبعاد القطع/ الوحدات عما هو موضح في البرشور، وقد يتم عرض أصناف/مخططات الوحدات
بنسخ معكوسة | جميع الصور الواردة هي لأغراض التوضيح فقط | جميع التجهيزات والديكورات الداخليّّة الواردة هي لأغراض التوضيح فقط، ما لم يرد خلاف ذلك صراحة | يحتفظ المطوّّر، ووفقاًً لتقديره المطلق، بحقه في إجراء التعديلات دون أي مسؤولية مترتبة على ذلك حتى إنجاز العمل بصورة نهائية.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Ground Floor First Floor

4 Bedroom Narenj
Corner/End Townhouse – B

4 غرف نوم نارنج
B – تاون هاوس بواجهتين

Ground Floor:  1,461 sq. ft.
First Floor:  1,199 sq. ft.

Total:  2,660  sq. ft.

الطابق الأرضي:  1,461 قدم مربع
الطابق الأول:  1,199 قدم مربع

الإجمالي:  2,660 قدم مربع



 تشير الأرقام الواردة إلى القياسات النهائية من سطح الحائط المشطب إلى سطح الحائط المشطب المُُقابل له وبالوحدات المترية والإنجليزية باستثناء التفاوت المسموح به في الأعمال الإنشائية | قد تختلف أبعاد القطع/ الوحدات عما هو موضح في البرشور، وقد يتم عرض أصناف/مخططات الوحدات
بنسخ معكوسة | جميع الصور الواردة هي لأغراض التوضيح فقط | جميع التجهيزات والديكورات الداخليّّة الواردة هي لأغراض التوضيح فقط، ما لم يرد خلاف ذلك صراحة | يحتفظ المطوّّر، ووفقاًً لتقديره المطلق، بحقه في إجراء التعديلات دون أي مسؤولية مترتبة على ذلك حتى إنجاز العمل بصورة نهائية.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Ground Floor First Floor

4 Bedroom Narenj
Villa – 1 A

4 غرف نوم نارنج
A 1 – فيلا

Ground Floor: 1,730 sq. ft.
First Floor: 1,475 sq. ft.

Total:  3,205 sq. ft.

الطابق الأرضي: 1,730 قدم مربع
الطابق الأول: 1,475 قدم مربع

الإجمالي:  3,205 قدم مربع



 تشير الأرقام الواردة إلى القياسات النهائية من سطح الحائط المشطب إلى سطح الحائط المشطب المُُقابل له وبالوحدات المترية والإنجليزية باستثناء التفاوت المسموح به في الأعمال الإنشائية | قد تختلف أبعاد القطع/ الوحدات عما هو موضح في البرشور، وقد يتم عرض أصناف/مخططات الوحدات
بنسخ معكوسة | جميع الصور الواردة هي لأغراض التوضيح فقط | جميع التجهيزات والديكورات الداخليّّة الواردة هي لأغراض التوضيح فقط، ما لم يرد خلاف ذلك صراحة | يحتفظ المطوّّر، ووفقاًً لتقديره المطلق، بحقه في إجراء التعديلات دون أي مسؤولية مترتبة على ذلك حتى إنجاز العمل بصورة نهائية.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Ground Floor First Floor

4 Bedroom Narenj
Villa – 1 B

4 غرف نوم نارنج
B 1 – فيلا

Ground Floor: 1,730 sq. ft.
First Floor: 1,475 sq. ft.

Total:  3,205 sq. ft.

الطابق الأرضي: 1,730 قدم مربع
الطابق الأول: 1,475 قدم مربع

الإجمالي:  3,205 قدم مربع



 تشير الأرقام الواردة إلى القياسات النهائية من سطح الحائط المشطب إلى سطح الحائط المشطب المُُقابل له وبالوحدات المترية والإنجليزية باستثناء التفاوت المسموح به في الأعمال الإنشائية | قد تختلف أبعاد القطع/ الوحدات عما هو موضح في البرشور، وقد يتم عرض أصناف/مخططات الوحدات
بنسخ معكوسة | جميع الصور الواردة هي لأغراض التوضيح فقط | جميع التجهيزات والديكورات الداخليّّة الواردة هي لأغراض التوضيح فقط، ما لم يرد خلاف ذلك صراحة | يحتفظ المطوّّر، ووفقاًً لتقديره المطلق، بحقه في إجراء التعديلات دون أي مسؤولية مترتبة على ذلك حتى إنجاز العمل بصورة نهائية.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Ground Floor First Floor

4 Bedroom Narenj
Villa – 2 A

4 غرف نوم نارنج
A 2 – فيلا

Ground Floor: 2,027 sq. ft.
First Floor: 1,744 sq. ft.

Total: 3,771 sq. ft.

الطابق الأرضي:  2,027 قدم مربع
الطابق الأول: 1,744 قدم مربع

الإجمالي: 3,771 قدم مربع



A spacious and sophisticated home with a garden, swimming 
pool, balcony, covered parking, living and dining area, majlis, 
family room, laundry room, guest bathroom, maid’s bedroom 
and bathroom, and ensuite master dressing room.

4 Bedroom Narenj
Villa – 2 B

4 غرف نوم نارنج
B 2 – فيلا

منزل واسع وعصري مع حديقة، بركة سباحة، شرفة، موقف 
سيارات مظلل، منطقة معيشة وتناول طعام، مجلس، غرفة 

عائلية، غرفة غسيل، حمام ضيوف، غرفة نوم خدم مع حمام، 
وغرفة ملابس بحمام داخلي.



 تشير الأرقام الواردة إلى القياسات النهائية من سطح الحائط المشطب إلى سطح الحائط المشطب المُُقابل له وبالوحدات المترية والإنجليزية باستثناء التفاوت المسموح به في الأعمال الإنشائية | قد تختلف أبعاد القطع/ الوحدات عما هو موضح في البرشور، وقد يتم عرض أصناف/مخططات الوحدات
بنسخ معكوسة | جميع الصور الواردة هي لأغراض التوضيح فقط | جميع التجهيزات والديكورات الداخليّّة الواردة هي لأغراض التوضيح فقط، ما لم يرد خلاف ذلك صراحة | يحتفظ المطوّّر، ووفقاًً لتقديره المطلق، بحقه في إجراء التعديلات دون أي مسؤولية مترتبة على ذلك حتى إنجاز العمل بصورة نهائية.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Ground Floor First Floor

4 Bedroom Narenj
Villa – 2 B

4 غرف نوم نارنج
B 2 – فيلا

Ground Floor: 2,027 sq. ft.
First Floor: 1,744 sq. ft.

Total: 3,771 sq. ft.

الطابق الأرضي:  2,027 قدم مربع
الطابق الأول: 1,744 قدم مربع

الإجمالي: 3,771 قدم مربع



A spacious and sophisticated home with a garden, swimming 
pool, balcony, covered parking, living and dining area, majlis, 
family room, laundry room, guest bathroom, maid’s bedroom 
and bathroom, and ensuite master dressing room.

5 Bedroom Narenj
Villa – 1 A

5 غرف نوم نارنج
A 1 – فيلا

منزل واسع وعصري مع حديقة، بركة سباحة، شرفة، موقف 
سيارات مظلل، منطقة معيشة وتناول طعام، مجلس، غرفة 

عائلية، غرفة غسيل، حمام ضيوف، غرفة نوم خدم مع حمام، 
وغرفة ملابس بحمام داخلي.



 تشير الأرقام الواردة إلى القياسات النهائية من سطح الحائط المشطب إلى سطح الحائط المشطب المُُقابل له وبالوحدات المترية والإنجليزية باستثناء التفاوت المسموح به في الأعمال الإنشائية | قد تختلف أبعاد القطع/ الوحدات عما هو موضح في البرشور، وقد يتم عرض أصناف/مخططات الوحدات
بنسخ معكوسة | جميع الصور الواردة هي لأغراض التوضيح فقط | جميع التجهيزات والديكورات الداخليّّة الواردة هي لأغراض التوضيح فقط، ما لم يرد خلاف ذلك صراحة | يحتفظ المطوّّر، ووفقاًً لتقديره المطلق، بحقه في إجراء التعديلات دون أي مسؤولية مترتبة على ذلك حتى إنجاز العمل بصورة نهائية.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Ground Floor First Floor

5 Bedroom Narenj
Villa – 1 A

5 غرف نوم نارنج
A 1 – فيلا

Ground Floor: 2,552 sq. ft.
First Floor: 2,134 sq. ft.

Total:  4,686 sq. ft.

الطابق الأرضي: 2,552 قدم مربع
الطابق الأول: 2,134 قدم مربع

الإجمالي:  4,686 قدم مربع



A spacious and sophisticated home with a garden, swimming 
pool, balcony, covered parking, living and dining area, majlis, 
family room, laundry room, guest bathroom, maid’s bedroom 
and bathroom, and ensuite master dressing room.

5 Bedroom Narenj
Villa – 1 B

5 غرف نوم نارنج
B 1 – فيلا

منزل واسع وعصري مع حديقة، بركة سباحة، شرفة، موقف 
سيارات مظلل، منطقة معيشة وتناول طعام، مجلس، غرفة 

عائلية، غرفة غسيل، حمام ضيوف، غرفة نوم خدم مع حمام، 
وغرفة ملابس بحمام داخلي.



 تشير الأرقام الواردة إلى القياسات النهائية من سطح الحائط المشطب إلى سطح الحائط المشطب المُُقابل له وبالوحدات المترية والإنجليزية باستثناء التفاوت المسموح به في الأعمال الإنشائية | قد تختلف أبعاد القطع/ الوحدات عما هو موضح في البرشور، وقد يتم عرض أصناف/مخططات الوحدات
بنسخ معكوسة | جميع الصور الواردة هي لأغراض التوضيح فقط | جميع التجهيزات والديكورات الداخليّّة الواردة هي لأغراض التوضيح فقط، ما لم يرد خلاف ذلك صراحة | يحتفظ المطوّّر، ووفقاًً لتقديره المطلق، بحقه في إجراء التعديلات دون أي مسؤولية مترتبة على ذلك حتى إنجاز العمل بصورة نهائية.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Ground Floor First Floor

5 Bedroom Narenj
Villa – 1 B

5 غرف نوم نارنج
B 1 – فيلا

Ground Floor: 2,552 sq. ft.
First Floor: 2,134 sq. ft.

Total:  4,686 sq. ft.

الطابق الأرضي: 2,552 قدم مربع
الطابق الأول: 2,134 قدم مربع

الإجمالي:  4,686 قدم مربع



A spacious and sophisticated home with a garden, swimming 
pool, balcony, covered parking, living and dining area, majlis, 
family room, laundry room, guest bathroom, maid’s bedroom 
and bathroom, and ensuite master dressing room.

5 Bedroom Narenj
Forest Signature Villa A

5 غرف نوم نارنج
  A فيلا فوريست فاخرة

منزل واسع وعصري مع حديقة، بركة سباحة، شرفة، موقف 
سيارات مظلل، منطقة معيشة وتناول طعام، مجلس، غرفة 

عائلية، غرفة غسيل، حمام ضيوف، غرفة نوم خدم مع حمام، 
وغرفة ملابس بحمام داخلي.



 تشير الأرقام الواردة إلى القياسات النهائية من سطح الحائط المشطب إلى سطح الحائط المشطب المُُقابل له وبالوحدات المترية والإنجليزية باستثناء التفاوت المسموح به في الأعمال الإنشائية | قد تختلف أبعاد القطع/ الوحدات عما هو موضح في البرشور، وقد يتم عرض أصناف/مخططات الوحدات
بنسخ معكوسة | جميع الصور الواردة هي لأغراض التوضيح فقط | جميع التجهيزات والديكورات الداخليّّة الواردة هي لأغراض التوضيح فقط، ما لم يرد خلاف ذلك صراحة | يحتفظ المطوّّر، ووفقاًً لتقديره المطلق، بحقه في إجراء التعديلات دون أي مسؤولية مترتبة على ذلك حتى إنجاز العمل بصورة نهائية.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Ground Floor First Floor

5 Bedroom Narenj
Forest Signature Villa A

5 غرف نوم نارنج
    A فيلا فوريست فاخرة

Ground Floor: 2,585 sq. ft.
First Floor: 2,294 sq. ft.
Second Floor: 999 sq. ft.

Total: 5,878 sq. ft.

الطابق الأرضي: 2,585 قدم مربع
الطابق الأول: 2,294 قدم مربع

الطابق الثاني: 999 قدم مربع

الإجمالي: 5,878 قدم مربع



5 Bedroom Narenj
Forest Signature Villa A

Ground Floor: 2,585 sq. ft.
First Floor: 2,294 sq. ft.
Second Floor: 999 sq. ft.

Total: 5,878 sq. ft.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Second Floor



A spacious and sophisticated home with a garden, swimming 
pool, balcony, covered parking, living and dining area, majlis, 
family room, laundry room, guest bathroom, maid’s bedroom 
and bathroom, and ensuite master dressing room.

5 Bedroom Narenj
Forest Signature Villa B

5 غرف نوم نارنج
  B فيلا فوريست فاخرة

منزل واسع وعصري مع حديقة، بركة سباحة، شرفة، موقف 
سيارات مظلل، منطقة معيشة وتناول طعام، مجلس، غرفة 

عائلية، غرفة غسيل، حمام ضيوف، غرفة نوم خدم مع حمام، 
وغرفة ملابس بحمام داخلي. 



Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.

Ground Floor

5 Bedroom Narenj
Forest Signature Villa B

Ground Floor: 2,504 sq. ft.
First Floor: 2,294 sq. ft.
Second Floor: 999 sq. ft.

Total: 5,878 sq. ft.

 تشير الأرقام الواردة إلى القياسات النهائية من سطح الحائط المشطب إلى سطح الحائط المشطب المُُقابل له وبالوحدات المترية والإنجليزية باستثناء التفاوت المسموح به في الأعمال الإنشائية | قد تختلف أبعاد القطع/ الوحدات عما هو موضح في البرشور، وقد يتم عرض أصناف/مخططات الوحدات
بنسخ معكوسة | جميع الصور الواردة هي لأغراض التوضيح فقط | جميع التجهيزات والديكورات الداخليّّة الواردة هي لأغراض التوضيح فقط، ما لم يرد خلاف ذلك صراحة | يحتفظ المطوّّر، ووفقاًً لتقديره المطلق، بحقه في إجراء التعديلات دون أي مسؤولية مترتبة على ذلك حتى إنجاز العمل بصورة نهائية.

First Floor

5 غرف نوم نارنج
B فيلا فوريست فاخرة

الطابق الأرضي: 2,504 قدم مربع
الطابق الأول: 2,294 قدم مربع

الطابق الثاني: 999 قدم مربع

الإجمالي: 5,878 قدم مربع



Second Floor

5 Bedroom Narenj
Forest Signature Villa B

Ground Floor: 2,504 sq. ft.
First Floor: 2,294 sq. ft.
Second Floor: 999 sq. ft.

Total: 5,878 sq. ft.

Measurements are indicative ‘finish to finish’ in Metric & Imperial excluding construction tolerance | Plot/unit dimensions may vary from brochure, and unit types/plans may exist as mirrored versions | All images used are for illustrative purposes only |  
Unless stated otherwise, all fittings and interior decorative items shown are for illustrative purposes only | The developer reserves the right to make alterations, at its absolute discretion, without any liability whatsoever up to the final ‘as built’ status.



About Arada

عن أرادََ

Launched in 2017 and headquartered in the UAE, Arada was created 
to build spaces people connect with for healthier, happier and more 
meaningful lives.

Arada’s scope of operation covers property development, retail, 
education and hospitality.

Arada has so far launched four recordbreaking communities in 
the Emirate of Sharjah, Aljada, Masaar, Anantara Sharjah Resort & 
Residences and Nasma Residences as well as Jouri Hills at Jumeirah 
Golf Estates and Armani Beach Residences at Palm Jumeirah and
W Residences at Dubai Harbour, all in Dubai.

منذ إطلاق أراَ َد في عام 2017 ومقرها دولة الإمارات العربية المتحدة. 
تهدف أراَ َد إلى بناء مساحات تربط جميع سكانها من أجل حياة أكثر 

صحة وسعادة ومعنى.

يغطي نطاق عمل أراَ َد التطوير العقاري وتجارة التجزئة
والتعليم والضيافة.

أطلقت أراَ َد حتى الآن أربعة مجتمعات عصرية متكاملة في الشارقة 
حطمت أرقاما قياسية، ألا وهي الجادة وَ َمسار ومنتجع ومساكن أنانتارا 
الشارقة ومساكنَ َنسمة، بالإضافة إلى مشاريع في دبي هي جوري هيلز 

.W بعقارات جميرا للجولف وأرماني بيتش رزيدنسز في نخلة جميرا و




